

LAISSE COULER

En moi s'épanouit la Fleur.

Ses couleurs sont celles du monde entier, elles scintillent de mille feux.

La Fleur est vivante, vivante de toute la Vie.

Ses ramifications sont innombrables, et sa beauté parfaite.

Je la contemple lonquement, tout en émoi…

Sur ce sentier de grande randonnée, petite portion du chemin de Compostelle, je vais bon train marchant sans but, confiant mes pensées aux cailloux, aux mousses et aux chênes verts.

Soleil au cœur et Terre au ventre, j'ai choisi par commodité de laisser mon centre de gravité à la manœuvre. Il se débrouille à merveille, nous créant pas à pas un chemin dans le chemin.

D'ordinaire, la Fleur végète en mon ventre, embryon privé des ressources nécessaires à sa croissance. Il faut bien dire que Mental lui fait de l'ombre, là-haut, de toute sa puissante importance, et que dans sa suffisance, il ne lui accorde pas un regard. En fait, s'il le pouvait, il irait même jusqu'à nier son existence, purement et simplement.

Seulement voilà...

Aujourd'hui, une fissure est apparue dans le plafond étanche, la gangue se craquelle.

D'un petit coup de bec, j'ai fêlé la coquille.

De suite, Conscience s'est empresée de couler en moi de toute sa généreuse bonté, accordant dans l'instant chacune de mes cellules à son diapason, et les invitant tout de go à rentrer dans la Danse universelle.

La Fleur s'est enfin réveillée.

Je débranche la tour de contrôle une fraction de seconde, et de façon instantanée mon Féminin s'abandonne en confiance, se laissant pénétrer avec Amour par le flux de la Vie.

Je vibre d'un plaisir délicat, d'un plaisir qui m'élève.

Magie du Féminin, capable de se laisser toucher par la grâce.

Magie du Féninin, capable de ressentir, et de reconnaître.

Magie du Féminin qui vit en chaque homme et en chaque femme, et qui nous conduira vers le miracle que nous attendons. Ce miracle, c'est toi, c'est moi, c'est la Fleur qui est nous, sans être nôtre.

Ce miracle c'est la Vie, ici.